

Garzón exhibe su apoyo al «compañero Rubén» desde su despacho de ministro

Con las banderas de España y la Unión Europea a un lado, y con un cuadro que muestra una gran bandera roja al otro, el ministro de Consumo y coordinador general de Izquierda Unida, Alberto Garzón, difundió ayer un vídeo para apoyar «al compañero Rubén». Se refería a Rubén Pérez, que es miembro de la ejecutiva federal de IU y también es el candidato a la alcaldía de Vigo por la coalición Podemos-Marea de Vigo. «La ciudad de Vigo necesita un cambio, necesita políticas de izquierdas», dijo Garzón, después de 16 años de gobierno del Partido Socialista de Abel Caballero.

Garzón se refería a «políticas que protejan a las familias trabajadoras y que con seriedad y firmeza sea capaz de afrontar los retos que tenemos en la ciudad de Vigo y en el conjunto de la sociedad, retos económicos, retos sociales y retos ecológicos que tienen cristalización concreta en nuestras ciudades», dijo.

Rubén Pérez ha sido concejal en dos mandatos y esta es la primera vez que Podemos se integra también en la coalición Marea de Vigo. Sin embargo, ninguno de los ministros de Podemos ha acudido a Vigo ni ha enviado algún mensaje similar, ni siquie-



Alberto Garzón, en el vídeo de apoyo al candidato de Marea de Vigo.

ra en vídeo. Tampoco la candidata a presidenta por Sumar — la coalición de izquierdas en la que Podemos todavía no ha querido integrarse—, Yolanda Díaz, militante del Partido Comunista de España, como Rubén Pérez, y exmilitante de Izquierda Unida, que sí estuvo en A Coruña y en Santiago.

La cultura

La coalición de izquierdas tiene ahora dos concejales y aspira a mantenerlos. Ayer anunció una nueva propuesta: crear un observatorio municipal de la cultura y el patrimonio, que integre a entidades culturales, el movimien-

to vecinal el Colegio de Arquitectos y la Universidad. Defienden una cultura «como espacio de experiencias e de socialización, afastada do enfoque meramente consumista e competitivo do capitalismo».

En material cultural, la candidatura que encabeza Rubén Pérez a la alcaldía de Vigo también reclama un nuevo uso de la red de museos municipal «como foco de atractivo do turismo cultural». Según su diagnóstico, la red museística pierde usuarios por la «escasa programación» que presenta. Proponen exposiciones temporales en cada museo según su temática.